

COURSE À PIED



Fatton dans le trio de tête

C'est parti pour le Néraoui Christian Fatton et les autres concurrents de la TransEurope-FootRace. Un pensum de plus de 4000 kilomètres, entre Skagen au Danemark et Gibraltar, sans un jour de repos.

Dans son premier e-mail, il se dit étonné par la chaleur qui règne au nord du continent qui met à mal l'organisme des coureurs. Il apprend peu à peu à connaître ses « collègues », notamment le Français Stéphane Pélissier qui, en dominateur, a l'air très à l'aise et l'Allemand Robert Wimmer qui es-

saie de s'accrocher. Courant à son rythme, le Vallonnier table sur sa régularité pour revenir à la fin, et ça lui réussit. En effet, après les trois premières étapes, il pointe en troisième position.

Résultats

1^{ère} étape dimanche, 56 km : 1. Stéphane Pélissier, 4h41 – 2. Robert Wimmer, 5h03 – 3. Christian Fatton, 5h17.

2^e étape, 63,5 km : 1. Stéphane Pélissier, 5h19 – 2. Robert Wimmer, 5h49 – 3. Christian Fatton, 6h01.

3^e étape, 67,5 km : 1. Robert Wimmer, 5h39 – 2. Stéphane Pélissier, même temps – 3. Christian Fatton, 6h10.



Rappelons qu'outre l'exploit sportif, Christian Fatton court en faveur de l'action qu'il a choisie de mener en faveur de l'hôpital népalais de la fondation Nicole Niquille.